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Der VfL Uetze konnte wieder einen Mitgliederzuwachs verzeichnen.  

Nachdem der 1. Vorsitzende Volker Paga die Mitglieder zur Jahreshauptversammlung 2023, erstmalig 
im Schützenheim des Uetzer Schützenvereins. begrüßt hatte, konnten erfreuliche Nachrichten 
verkündet werden.  Da sich die Mitglieder in den Sparten deutlich erhöht haben, können diese im 
laufenden Haushaltsjahr mit einem höheren Zuschuss aus dem Hauptverein bezüglich ihrer Ausgaben 
planen. Weiterhin ist der Verein wirtschaftlich gesund und hat auch bei seinen Mitgliedern eine 
ausgeglichene Altersstruktur von Kindern, Jugendlichen und den Erwachsenen. Aufgrund der guten 
wirtschaftlichen Situation des Vereins kann auch wieder in die Nachhaltigkeit investiert werden. Dazu 
zählen die Bezuschussung von Übungsleiter-Qualifikationen und die technische Modernisierung der 
VfL-Halle.   
Anschließend wurden die besonderen Vereinsschlagzeilen der vergangenen Monate vorgestellt. 
Erwähnenswert waren dabei die Erfolge der Turn-Mannschaften bei verschiedenen Meisterschaften 
und die wiederholt hohe Teilnahme bei der Sportabzeichenabnahme. Aber auch die großartige 
Tanzshow Ende Januar und die erfolgreichen Theateraufführungen im März waren eine tolle 
Werbung für den Verein. Neben den zahlreichen sportlichen Erfolgen in den Sparten, hat sich der VfL 
mit seinen Aktionen fest im Veranstaltungskalender von Uetze etabliert.  
Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung wurden die 2. Vorsitzende Gudrun Brandes und Anke 
Wysocki als Mitgliedswartin wiedergewählt. Neu im erweiterten Vorstand ist Bernd Waltje als Leiter 
der Gesellschaftstanz-Sparte 
 

 


